
6 DICEMBRE 1999 

sono presenti: Gabriella, Giorgio, Roberto Z. Giancarlo, Mirta L., Antonia, 

Roberto M, Lina, Armando , Anna, Neva, Ilario. 

Viene presentata la relazione scritta da presentare in Commissione 

Provinciale per l’inclusione nell’Albo Provinciale del Volontariato; viene letta e 

approvata.  

Viene letta e approvata la domanda inoltrata alla Commissione Cultura del 

Comune di Trento in merito al corso introduttivo alla lingua e alla cultura 

brasiliana  

Leonardi Mirta presenta il bilancio stilato con data 6 dicembre che verrà 

allegato alla relazione di cui sopra; viene discusso e approvato all’unanimità.  

Preso atto che l’Associazione ha raggiunto il pareggio finanziario viene deciso 

di restituire i prestiti anticipati da alcuni soci nel marzo scorso.  

Roberto M. illustra l’iniziativa, già in fase avanzata, di organizzare, nei primi 

giorni di gennaio, una festa per bambini e anziani al teatro di Cognola; 

l’attrazione principale sarà il mago-Andrea che tanto successo ha riscosso alla 

festa di "Pralungo"; informa che gli aspetti organizzativi e le spese saranno a 

carico della SAT mentre le offerte raccolte andranno a beneficio 

dell’Associazione;  

Viene comunicato che una coppia milanese passerà due settimane a Tremembè 

per il capodanno.  

Con molto interesse vengono ascoltate le esperienze di Neva e di Ilario di 

Borgo Valsugana che durante il loro viaggio di nozze hanno trascorso circa due 

settimane (dal 10 al 22 novembre 99) a Tremembè. Si focalizza l’attenzione 

sugli aspetti positivi ma soprattutto sulle cose che debbono essere migliorate o 

risolte.  

Aspetti negativi: 



il costo del pranzo, peraltro sempre abbondante e gustoso, sembra troppo 

basso e non in grado di produrre utile per la pousada;  

difficoltà di Cesar nell’organizzare il tempo libero degli ospiti (escursioni sul 

territorio, ecc.) e/o proporre loro qualche occasione di svago;  

mancanza di telefono nella Pousada;  

la sabbia che entra nelle stanze da letto che danno direttamente sul mare 

(tetto a copi, aperture tra tetto e parete) può essere un problema per chi si 

ferma oltre un certo tempo;  

il servizio di pulizia delle camere degli ospiti dovrebbe esser più ‘efficiente’.  

Non sono ben definiti i ruoli (chi fa da mangiare, chi fa le pulizie, 

approvvigionamenti, ecc.)  

l’Associazione locale non funziona; non riesce ancora ad essere propositiva e 

attivarsi rispetto dei problemi concreti della Pousada;  

Cesar si fa poco carico dei lavori di normale manutenzione della casa (recinto, 

sabbia, ecc.)  

Problemi di comunicazione (lingua);  

Poche indicazione sui mezzi per spostarsi, su eventuali luoghi da visitare  

Cesar non presta sufficiente attenzione agli aspetti ‘amministrativi’ della 

pousada (registrazione consumi, resoconti giornalieri, mensili ecc.)  

Si potrebbe migliorare la vendita di oggettistica artigianale  

Cinque stanze della pousada sono da terminare (mancano pavimento, bagni, 

arredamenti ecc.)  

Aspetti positivi: 

Il posto è splendido e sicuro, il clima ottimo, il mare calmo, caldo, la spiaggia 

pulita, la pousada è una bella struttura e si presenta bene;  

la grande onestà e ospitalità di Cesar;  

la buona capacità di Cesar di intrattenere relazioni con gli ospiti;  

viene sottolineata la capacità organizzativa di Cesar e Laura nel far fronte al 

"tutto pieno" del fine settimana;  



Laura e Margareta sono molto attive.  

Un discreto movimento di turisti il sabato e la domenica.  

Si discute in merito ai problemi emersi e si sottolinea l’importanza di procedere 

con il lavoro sistematico già avviato l’incontro precedente (individuare i nodi su 

cui è possibile dare il nostro apporto / realizzazione di una guida-vademecum) 

Si decide di risolvere a breve il prioritario problema del telefono regalando un 

cellulare per le feste di natale; una E-Mail dell’Associazione chiederà a Lopes e 

a Cesar di fare una ricerca e trovare un telefono in grado di ricevere e 

telefonare da/per l’Italia (se a prezzi accessibili).  

Si decide di utilizzare le offerte dei bambini raccolte alla festa di Cognola in 

favore dei bambini del Villaggio Tremembè (pranzo, giochi, paccodono); questa 

idea verrà sottoposta a P. Lopes e amici che vaglieranno un eventuale uso 

migliore (selezione di bambini in forte stato di bisogno o altro).  

Si decide, per mancanza di tempo, di rinviare a mercoledì 15 dicembre la 

relazione di Gabriella e Paolo inerente la loro partecipazione all’incontro 

nazionale di AITR (Associazione Italiana Turismo Responsabile) tenutosi a 

Fiesole (FI). Si chiude ad ore 24.10 

 


